
今までのダイレクトメールでは、レスポンス率が1％程度でしたが、
バリアブル印刷を採用して13％までアップしたのには驚きました！

ダイレクトメール
使用例

チケット使用例

1枚ごとに違う内容の印刷をするのがバリアブル。
真心のこもった内容でアプローチできます。
1枚ごとに違う内容の印刷をするのがバリアブル。
真心のこもった内容でアプローチできます。

性別や年齢により内容を変える

お客様名を変える

ご来院日付を変える

性別や年齢により内容を変える

お客様名を変える

ご来院日付を変える

チケット、整理券、抽選くじ、
金券におすすめ！

エクセル名簿データエクセル名簿データ

封筒宛名出力
だけでもOK

100枚から承ります

封筒宛名出力
だけでもOK

100枚から承ります

割引キャンペーン中！割引キャンペーン中！

ナンバリング（書体）も
自由自在！
ナンバリング（書体）も
自由自在！

大和写真の営業マンへお気軽におたずね下さい！
見積りだけでも OK です！！見積りだけでも OK です！！
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　「半沢直樹」終わっちゃいましたね。最終回は過去最高
42.2％の高視聴率。ＴＢＳさん、いい秋の収穫でしたね。
　グローバルでは２０２０年夏季五輪が東京に決定したのは
日本全体の大きな収穫でした。
　日々のロビー活動・趣向を凝らしたプレゼン・心のこもった
スピーチ。そして何より世界が私たち日本人を信頼して
くれたことがうれしかった。福島の件もまだまだ解決でき
ない中、選んでもらった各国には７年後、立派な五輪開催で
その信頼にお応えしなければ…。もちろん「倍返し」で！

　「半沢直樹」終わっちゃいましたね。最終回は過去最高
42.2％の高視聴率。ＴＢＳさん、いい秋の収穫でしたね。
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本社 制作

サッカー観戦（ガンバ大阪）

みなさまのお側で、これからもお役に立てるようがんばります！みなさまのお側で、これからもお役に立てるようがんばります！

出身が高槻でホームだったという事もあり、
Jリーグ発足以来ずっと応援しています。

この6月に入社させて頂きました私の元気のモトは、
年数回のスタジアムでのサッカー観戦、
地元ガンバ大阪の応援です。
年数回のスタジアムでのサッカー観戦、
地元ガンバ大阪の応援です。

気持ち的にはホーム戦すべての応援に行きたいのですが、
時間にも懐にも余裕がなく年数回しか行けてませんが、
家族全員で大きな声出して応援すると、日頃のストレスも
一気に解消。それで試合に勝ってくれたら後のお酒も
格別美味しいです（笑）
今年は残念ながらJ2ですが、来年は必ずJ1に昇格してくれ
ると信じ、今年もあと最低3試合に行く予定ですので、頑張
って応援したいと思います!

「ちょっと見に来て」「急やけど修理頼むわ」…。お客様のどんなお願いごとも、
心よく引き受けてくれる町の電気屋さん。
些細なことにも力になりながら、信頼関係を築いていっているのですね。
我が社も小回りよく、繊細な気配りはもちろん、どんな依頼にも「頼りにされる
まちの印刷屋さん」をめざしています。

一般
廃棄物
削減

今日の封筒納品は、
部数が多いから倉庫の
棚まで納品に行こう！

先生方から表紙は厚紙でと依頼あり。
１冊見本を作ったところ、角が鋭く「子ども
に危険では？」と製本のベテラン職人。

先生方から表紙は厚紙でと依頼あり。
１冊見本を作ったところ、角が鋭く「子ども
に危険では？」と製本のベテラン職人。

「ちょっと見に来て」「急やけど修理頼むわ」…。お客様のどんなお願いごとも、
心よく引き受けてくれる町の電気屋さん。
些細なことにも力になりながら、信頼関係を築いていっているのですね。
我が社も小回りよく、繊細な気配りはもちろん、どんな依頼にも「頼りにされる
まちの印刷屋さん」をめざしています。

8月現在、目標値に対して 37.3%の削減で
好調に推移しております。
　社員全員日々の小さな取組みを怠らず、年間目標
達成を目指してがんばります！

「商品梱包の包装紙を再利用したいの
ですが」とお客様からご相談があり
ました。

「商品梱包の包装紙を再利用したいの
ですが」とお客様からご相談があり
ました。

お客様作成のイベントチラシ。
かわいいデザイン！ 
だけどお客様の
プリンターだと色が
濁ってしまってる…

お客様作成のイベントチラシ。
かわいいデザイン！ 
だけどお客様の
プリンターだと色が
濁ってしまってる…

あっ！
封筒の種類、サイズがごちゃ混ぜになってる…

あっ！
封筒の種類、サイズがごちゃ混ぜになってる…

普段なら100部ずつガムテープで
貼るところを、紐で結んで
納品しました。

そこで角を丸くカットしませんか？と
提案したところ、採用されました。
そこで角を丸くカットしませんか？と
提案したところ、採用されました。


